



AIDEZ-NOUS FINANCIÈREMENT
MERCİ.

XXI^e SIÈCLE

SECOURS POPULAIRE FRANÇAIS

MONDIA-
LISONS LA
SOLIDARITÉ
PAS LA
MISÈRE

SANTÉ
—
Coopération de santé, prévention, actions sociales, soutien psychologique

PLUS DE 150
ACTIONS D'URGENCE ET
PROGRAMMES
DE DÉVELOPPEMENT
DANS 50 PAYS AVEC DES
PARTENAIRES LOCAUX.

PROTECTION
DE L'ENFANCE
—
Accompagner l'enfance vulnérable
et malade, soutenir
l'enfance menacée de voir
ses droits bafoués

PLUS DE 150
ACTIONS D'URGENCE ET
PROGRAMMES
DE DÉVELOPPEMENT
DANS 50 PAYS AVEC DES
PARTENAIRES LOCAUX.

ÉDUCATION,
SCOLARISATION
—
Construction d'écoles,
maternelles, écoles
élémentaires

COUPS
DE POUCE À
L'EMPLOI
—
Centres de formation,
apprentissage, ateliers,
de langues

PLUS DE 150
ACTIONS D'URGENCE ET
PROGRAMMES
DE DÉVELOPPEMENT
DANS 50 PAYS AVEC DES
PARTENAIRES LOCAUX.

ACCÈS À
L'EAU
À L'ÉNERGIE
—
Construction de wells,
cisternes, mini-usines à
pompe, panneaux
solaires

FAIRE
RECULER
L'EXCLUSION
—
Niveau élevé
pour des besoins essentiels
de santé,
éducation, électricité,
communications

PLUS DE 150
ACTIONS D'URGENCE ET
PROGRAMMES
DE DÉVELOPPEMENT
DANS 50 PAYS AVEC DES
PARTENAIRES LOCAUX.

AUTO-
SUFFISANCE,
SÉCURITÉ
ALIMENTAIRES
—
Création de vergers, jardins
familiaux, maraichiers,
écoles

PLUS DE 150
ACTIONS D'URGENCE ET
PROGRAMMES
DE DÉVELOPPEMENT
DANS 50 PAYS AVEC DES
PARTENAIRES LOCAUX.

SOUTENEZ-NOUS
FINANCIÈREMENT
MERCİ

Dossier de presse

« Printemps de la solidarité mondiale » 2025

Par un don de 30€, 60€, 90€ ou davantage, le donateur est partenaire d'une solidarité inconditionnelle et sans frontières, le Secours populaire français appelle aux dons financiers : www.secourspopulaire.fr

Contacts presse Secours populaire français
Charlotte Jorcin – 06 77 04 57 33 – charlotte.jorcin@secourspopulaire.fr
Paul Lê – 06 07 11 70 00 – paul.le@secourspopulaire.fr



Sommaire



Communiqué de synthèse.....	3
Faire face à l'urgence.....	4
Les piliers d'un monde plus juste et plus solidaire.....	5
La solidarité en mouvement.....	6
Des animateurs-collecteurs bénévoles engagés pour l'Europe et le monde.....	7
Des fêtes des couleurs et 250 chasses aux œufs organisées par les enfants « Copain du Monde »	8
Les partenaires de la campagne 2025.....	9
Fiche d'identité du Secours populaire français.....	10



« Depuis 80 ans, le Secours populaire français soutient des projets de solidarité internationale. Dès sa création, notre association a affirmé une solidarité au-delà de nos frontières. Présent aujourd'hui dans 59 pays, en Europe et sur les autres continents, nous soutenons plus de 170 partenaires locaux dans des projets de vie autour de thématiques essentielles : l'enfance, l'accès à l'éducation, les droits des femmes, la culture, la santé, la sécurité et l'autosuffisance alimentaire... Plus de 500 000 personnes sont ainsi aidées dans la durée et avec ce soutien dans le temps, nos partenaires garantissent une amélioration des conditions de vie, une émancipation pour toutes les personnes, et notamment les filles et les femmes. De nombreuses catastrophes naturelles sont amplifiées en raison du changement climatique. Celles-ci sont plus violentes et affectent plus encore les populations les plus pauvres. Et malheureusement, les guerres et les conflits armés, pour certains oubliés, continuent d'apporter le désespoir et l'exil. Devant ces défis, nous nous devons d'être avec nos partenaires qui assurent coûte que coûte des programmes d'urgence. La solidarité internationale est rendue possible parce que

nous la mettons en œuvre dans toutes nos structures. L'orientation de porter à 20% la part de la solidarité internationale dans nos missions sociales progresse. Mais au-delà du chiffre, ce sont des vies qui changent, des espoirs concrets d'un futur meilleur pour des enfants, des mères, des communautés. Le printemps de la solidarité internationale met en lumière l'engagement sans frontières de notre association et de ses partenaires, qui œuvrent chaque jour pour un avenir plus solidaire et plus juste.

Sébastien Thollot. Secrétaire national du Secours populaire français.

(photo©Anaïs Oudart /Spf)

Par un don de 30€, 60€, 90€ ou davantage, le donateur est partenaire d'une solidarité inconditionnelle et sans frontières, le Secours populaire français appelle aux dons financiers : www.secourspopulaire.fr

Communiqué de synthèse



Le 22 mars, le Secours populaire français donne le coup d'envoi du « Printemps de la solidarité mondiale ». Durant les premières semaines du printemps, les animateurs-collecteurs bénévoles se mobilisent partout en France pour collecter des fonds et soutenir les projets de solidarité menés avec nos partenaires en Europe et dans le monde. Mais au-delà de l'aide concrète, ces actions sont aussi l'occasion de sensibiliser le plus grand nombre à la solidarité internationale.

L'année 2024 a été marquée par des crises qui s'intensifient : guerres, catastrophes climatiques, pauvreté grandissante en Europe et dans le monde. À Gaza, en Ukraine, en République démocratique du Congo, à Haïti, au Haut-Karabagh... Ce sont toujours les civils qui paient le plus lourd tribut. Sur place, avec ses partenaires, le Secours populaire agit pour leur venir en aide.

Pour le Secours populaire, la solidarité ne connaît pas de frontière, se doit d'être inconditionnelle et au plus proche des populations aidées. Grâce au « fonds d'urgence » les moyens nécessaires aux premières heures d'une catastrophe peuvent être débloqués et, simultanément, un appel aux dons est déclenché par l'association.

Au Secours populaire, on ne fait pas « à la place de », on « agit avec ». Aux côtés de 170 partenaires locaux dans 59 pays, le Secours populaire bâtit une solidarité durable et ce depuis 80 ans. Cette approche est aussi une garantie que la solidarité va durer dans le temps. L'idée est d'agir vite, mais aussi d'agir sur le long terme, dans tous les domaines : sécurité alimentaire, accès à l'eau, à la prévention et aux soins, à l'éducation, à la formation... Les actions du Secours populaire s'inscrivent dans le temps pour que chaque personne aidée puisse vivre dignement.

Au Secours populaire, les enfants et les jeunes sont les bâtisseurs de l'avenir. Ainsi, les enfants bénévoles de « Copain du monde » vont organiser des centaines de chasses aux œufs solidaires partout en France pour financer et sensibiliser le plus grand nombre à la solidarité internationale. Ils prendront part également aux « fêtes des couleurs » organisées pour lancer ce printemps de la solidarité mondiale.

En 2023, grâce à cette mobilisation collective, 4,1 millions de personnes ont été aidées, dont près de 500 000 personnes. Avec 241 actions de solidarité menées dans 59 pays en Europe et dans le monde, le Secours populaire prouve, une fois encore, que la solidarité est une force. Une force qui se partage, une force qui grandit avec vous.

**LANCEMENT NATIONAL DE LA CAMPAGNE « PRINTEMPS DE LA SOLIDARITE MONDIALE » 2025
DU SECOURS POPULAIRE FRANÇAIS :**

SAMEDI 22 MARS 2025 DE 12H à 18H
Salle Marcel Paul – 2 rue Demeufve – 77590 BOIS-LE-ROI
Pour tout renseignement : contact@spf77.org

3

Par un don de 30€, 60€, 90€ ou davantage, le donateur est partenaire d'une solidarité inconditionnelle et sans frontières, le Secours populaire français appelle aux dons financiers : www.secourspopulaire.fr





Faire face à l'urgence

Les désastres climatiques se multiplient à un rythme effréné, tandis que les conflits, fruits de l'aveuglement humain, éclatent aux quatre coins du monde, proches ou lointains, parfois dans l'indifférence. Leurs conséquences sont dramatiques : exodes forcés, épidémies, insécurité alimentaire, précarité extrême. Face à ces épreuves, des organisations locales se mobilisent chaque jour pour soutenir les populations en détresse. Le Secours populaire français s'appuie sur un réseau de plus de 170 partenaires répartis sur tous les continents. Ensemble, ils ont soutenu plus de 500 000 personnes à travers des actions en faveur de l'enfance, de l'éducation, de la santé, de la nutrition, de la culture, du sport, du développement et de l'autonomie des communautés. En voici quelques exemples :

Espagne : En réponse aux inondations causées par le phénomène DANA à Valence, des actions solidaires ont été mises en place avec les partenaires du Secours populaire. **Koordinadora de Kolectivos del Parke** a rénové des centres de jour pour enfants et adolescents, tandis que **Fevadis** rééquipe des centres d'accueil pour personnes en situation de handicap, impliquant plus de 300 familles. **CEPAIM** va recevoir un camion pour renforcer son aide administrative et juridique aux populations migrantes. Enfin, dans le cadre des Pères Noël Verts, des festivités ont apporté un moment de joie à 250 enfants touchés par le sinistre.

Arménie : Depuis 2020, face au déplacement forcé de nombreuses familles en raison du conflit au Haut-Karabakh, le partenaire du Secours populaire **WINNET Goris Development Foundation** a adapté ses actions pour répondre aux besoins des populations affectées. L'organisation a distribué une aide humanitaire d'urgence, mis en place des projets pour aider les familles déplacées à affronter l'hiver, et soutenu les femmes réfugiées avec des formations pour améliorer leur employabilité. L'organisation a étendu son action en ouvrant un centre pour les seniors à Goris.

Palestine / Liban : Depuis le 7 octobre 2023, les populations de Cisjordanie, de Gaza et du Sud Liban vivent une situation humanitaire dramatique. Face à cette situation, le Secours populaire se mobilise avec ses partenaires : **Palestinian Medical Relief Society (PMRS)**, avec lequel il agit depuis plus de 40 ans en impliquant la jeunesse dans l'aide humanitaire et médicale, **Bethleem Arab Society for Reeducation (BASR)** : une association médicale et d'aide aux personnes handicapées basée en Cisjordanie, **Development for People and Nature Association (DPNA)**, active à ses côtés depuis plus de 20 ans au Liban. Ensemble, ils apportent un soutien psychosocial, distribuent des kits alimentaires et d'hygiène, et accueillent les familles déplacées dans des écoles transformées en abris collectifs.

République démocratique du Congo : La situation humanitaire au Nord-Kivu, en RDC, se dégrade de façon alarmante. Au point que notre partenaire, l'association FDAPID, menacé par le groupe armé M23, doit fuir les zones de conflit. Le Secours populaire l'appuie financièrement pour mettre à l'abri ses membres et leurs familles. C'est aussi cela l'urgence à laquelle le Secours populaire et ses partenaires doivent faire face.

États-Unis : Durant les incendies dévastateurs de janvier 2025 qui ont ravagé Los Angeles et sa région, les plus pauvres ont été les premières victimes. Sur place, le partenaire du Secours populaire s'est mobilisé pour venir en aide aux habitants des quartiers défavorisés en distribuant des masques FFP2 pour leur permettre de respirer malgré les fumées toxiques, ainsi que des tablettes pour purifier l'eau. Parce que la solidarité ne connaît ni frontières, ni privilèges, elle doit être un droit pour tous, y compris au cœur du pays le plus riche du monde.

Par un don de 30€, 60€, 90€ ou davantage, le donateur est partenaire d'une solidarité inconditionnelle et sans frontières, le Secours populaire français appelle aux dons financiers : www.secourspopulaire.fr

Les piliers d'un monde plus juste et plus solidaire



Un accueil inconditionnel

La devise du Secours populaire français, « **Tout ce qui est humain est nôtre** », ne connaît ni frontières ni distinctions. Elle s'applique partout, à tous, sans condition. La solidarité, c'est simple : elle va à celles et ceux qui en ont besoin. Un enfant qui a faim en Haïti, une famille qui a tout perdu à Gaza, un village submergé par les eaux en Espagne... Peu importe la langue, l'origine, la croyance. La détresse ne s'arrête pas aux passeports, et l'entraide non plus. Là où la vie vacille, le Secours populaire est présent avec ses partenaires pour tendre la main.

Des partenaires locaux

Agir avec, et non pour. C'est plus qu'une méthode, c'est l'ADN du Secours populaire. L'aide ne s'impose pas d'en haut, elle se construit ensemble, avec celles et ceux qui connaissent le terrain mieux que personne. C'est pourquoi, dans près de 80 pays, le Secours populaire s'engage aux côtés de **près de 200 partenaires locaux**. Parce qu'ils sont au plus près des réalités, capables d'identifier les besoins, de proposer des solutions adaptées. La solidarité populaire, c'est celle qui se bâtit avec les populations, jamais à leur place.

La proximité immédiate avec les populations aidées

Face aux catastrophes – séismes, conflits, famines – le Secours populaire agit sans attendre. Porter secours, répondre à l'urgence, c'est essentiel. Mais son engagement ne s'arrête pas là. Au-delà de l'aide immédiate, l'association soutient des projets durables : accès à l'eau potable, sécurité alimentaire, accès à la santé, à l'éducation, activités génératrices de revenus... Autant d'initiatives pensées avec et pour les populations, pour qu'elles puissent, demain, reconstruire leur avenir en toute autonomie. Agir vite, mais surtout agir juste et sur le long terme.

La jeunesse, actrice de la solidarité de demain

Depuis 1992, avec la création du mouvement d'enfants bénévoles « Copain du Monde », les enfants accompagnés par le Secours populaire ne sont pas seulement soutenus : ils deviennent acteurs de la solidarité. Ils imaginent, construisent et portent les projets qui leur tiennent à cœur. Aux côtés d'autres enfants engagés et des adultes qui les accompagnent, ils mettent en commun leurs idées, leurs talents, leur énergie. Ensemble, ils apprennent que la solidarité ne se reçoit pas seulement, elle se partage et se transmet. Ils inventent, dès aujourd'hui, le monde solidaire de demain.

L'apprentissage mutuel

L'ambition du Secours populaire est de bâtir une solidarité mondiale où chacun est pleinement acteur, dans une relation d'égal à égal, au plus près des réalités humaines. Parce que l'on grandit ensemble, le Secours populaire encourage les échanges d'expériences et de pratiques, de territoire à territoire. À travers les séjours solidaires, il favorise les rencontres et le dialogue sur des enjeux essentiels : l'engagement bénévole, la vie associative et la recherche de moyens financiers pour faire vivre la solidarité internationale.

Par un don de 30€, 60€, 90€ ou davantage, le donateur est partenaire d'une solidarité inconditionnelle et sans frontières, le Secours populaire français appelle aux dons financiers : www.secourspopulaire.fr

La solidarité en mouvement



Au-delà des crises, le Secours populaire français agit aussi dans la durée, dans les domaines de l'alimentation, de la santé et de l'éducation pour permettre aux populations touchées, de se reconstruire et de retrouver une vie digne et un avenir.

Colombie, bâtir la paix ensemble

Avec ses partenaires **la Corporación Alternativas de Paz (ALTERPAZ)** et **la Federación Efraín Guzmán**, qui fédèrent 22 organisations de la société civile, son partenaire espagnol **Associacio Catalana per la Pau**, le Secours populaire français soutient un programme de renforcement, de consolidation et de construction de la paix dans le nord-ouest du pays. Il appuie des initiatives collectives portées par les signataires de la paix, les victimes et la population paysanne, en mettant l'accent sur la responsabilisation des femmes et leur participation active aux rôles productifs et décisionnels.

Villages d'enfants « Copain du Monde » : de Wuhan à Manille, une aventure solidaire grandit

Les Villages d'enfants « Copain du Monde » continuent de se multiplier à travers le monde. En 2025, la deuxième édition du Village « Copain du monde » en Chine, va être organisée en lien avec l'Association du Peuple chinois pour l'Amitié avec l'Étranger. La première édition, en 2024, a réuni 19 enfants français et 21 enfants du Hubei (province du centre de la Chine) pour deux semaines inoubliables à Wuhan, sa capitale. Aux Philippines, le partenaire du Secours populaire Mirasol organise la première édition du Village « Copain du monde », qui va rassembler des enfants venus de plusieurs pays d'Asie ainsi que de France.

Bénin : un partenariat au service de l'enfance

Depuis plus de 20 ans, le Conseil des Activités Éducatives du Bénin et le Secours populaire sont partenaires, et depuis près de 10 ans leurs efforts se conjuguent, avec l'appui des Médecins du Spf pour améliorer la santé nutritionnelle des enfants de 0 à 3 ans dans le sud Bénin.

Haïti : un projet de dépistage visuel pour 20 000 enfants

En Haïti, les équipes médicales d'**AHCD -partenaire du Secours populaire** - et de **Claire Vision** vont former des enseignants de plusieurs écoles de l'ouest et du sud-est du pays au **dépistage visuel préventif**. Ces enseignants pourront repérer les enfants de **3 à 16 ans** ayant des troubles de la vue, facilitant leur prise en charge adaptée. Dans un deuxième temps, les médecins assureront le dépistage visuel dans les écoles, la prise en charge médicale (achat de lunettes) et, pour les cas les plus graves, des opérations de la cataracte, du glaucome congénital et du strabisme.

Maroc : après l'urgence, la solidarité continue

Dès le lendemain du séisme de septembre 2023, le Secours populaire a soutenu l'action d'urgence de ses partenaires à travers la distribution de colis alimentaires, de kits d'hygiène et de jouets, ainsi que par un soutien psychosocial et la construction d'abris. Avant cette catastrophe, ces partenaires – **le Forum des Jeunes de Targa**, **l'association IFLAN pour le développement, la coopération et la culture**, et **la Fondation Ytto pour l'hébergement et la réhabilitation des femmes victimes de violence** – menaient déjà avec le Secours populaire des projets de développement. Aujourd'hui, l'association poursuit son engagement en accompagnant des programmes de soutien psychosocial, de réhabilitation d'écoles et d'aide à la reprise d'activités génératrices de revenus.

6

Par un don de 30€, 60€, 90€ ou davantage, le donateur est partenaire d'une solidarité inconditionnelle et sans frontières, le Secours populaire français appelle aux dons financiers : www.secourspopulaire.fr



Des animateurs-collecteurs bénévoles engagés pour l'Europe et pour le Monde

Les animateurs-collecteurs bénévoles du Secours populaire, en France, ne se limitent pas à l'action locale : ils déploient également leur solidarité à travers l'Europe et le monde. Face aux crises humanitaires, aux catastrophes naturelles ou aux conflits, ils unissent leur force pour apporter une aide d'urgence. Leur engagement dépasse les frontières, tendant la main à toutes celles et tous ceux qui en ont besoin.

Urgence Liban, début octobre 2024 : de nombreuses fédérations se sont mobilisées pour venir en aide aux civils libanais. Partout, les bénévoles du Secours populaire ont lancé des initiatives solidaires : collectes aux troncs, tombolas, ventes de livres, repas libanais... Une véritable chaîne de solidarité s'est formée en soutien à DPNA, notre partenaire au Liban.

-**La Fédération du Loiret** a collecté des fonds lors d'une soirée à Orléans, en partenariat avec un restaurateur libanais. Une centaine de personnes ont ainsi pu découvrir la cuisine libanaise et échanger avec Hiba Antoun, la représentante de notre partenaire DPNA, venue témoigner de la situation dramatique que traverse la population libanaise.

-**La Fédération de Gironde** a organisé une représentation théâtrale qui a permis de collecter des fonds pour le Liban, ainsi que deux tombolas en fin d'année. Un spectacle autour des Fables de La Fontaine et une exposition de tableaux ont également contribué à cette collecte.

-**La Fédération du Val-de-Marne** a lancé, via le comité de Vitry-sur-Seine, une grande collecte aux troncs au Kilowatt (une salle de concert mythique) auprès des centaines de spectateurs venus écouter le groupe Massilia Sound System.

Inondations en Espagne, fin octobre 2024 : face à cette catastrophe d'une ampleur inédite, de nombreuses fédérations ont engagé des initiatives de collecte en faveur des populations sinistrées.

-**La Fédération du Lot-et-Garonne** a lancé un appel aux dons via les journaux locaux et les radios.

Le 1^{er} décembre, un récital de la chorale Auvignon a été organisé à l'église Ste-Jehanne-de-France, pour les victimes.

-**La Fédération de Haute-Garonne** a concocté une soirée tapas dans un restaurant espagnol, avec une partie du prix d'entrée reversée à l'Urgence Espagne.

-**La Fédération du Jura** a sollicité les mairies pour relayer l'appel aux dons, au niveau local. Les fonds collectés lors de sa braderie mensuelle ont été entièrement dédiés à l'Urgence Espagne.

Solidarité avec la Palestine : depuis le début du conflit, les fédérations du Secours populaire se sont fortement mobilisées pour répondre aux besoins urgents de la population palestinienne, en lien avec leur partenaire local, PMRS (Palestinian Medical Relief Society). Cette aide s'est traduite par l'achat de médicaments, de matériel médical, et par la création de cliniques mobiles et de dispensaires temporaires.

-**La Fédération de Haute-Garonne**, en partenariat avec le collectif Unitum Artists, a lancé une vente aux enchères spéciale : « Art Wake up », pour continuer de garantir l'accès aux soins de la population.

-**La Fédération du Bas-Rhin** a créé une « Semaine d'animations autour de la solidarité en Palestine », incluant une exposition de photos, une braderie solidaire et une soirée festive pour collecter des fonds.

Par un don de 30€, 60€, 90€ ou davantage, le donateur est partenaire d'une solidarité inconditionnelle et sans frontières, le Secours populaire français appelle aux dons financiers : www.secourspopulaire.fr



Des fêtes des couleurs et 250 chasses aux œufs organisées par les enfants « Copain du monde »

Le 22 mars, la Fédération du Secours populaire de Seine-et-Marne va lancer officiellement le printemps de la Solidarité Mondiale 2025. Au programme, une grande « fête des couleurs » qui mélange les cultures, les saveurs et les rencontres. Une grande fête où chacun confectionne un plat de son pays pour le faire découvrir aux autres, avec des expos captivantes, des musiques qui se répondent et un très bel hommage à la diversité, au vivre ensemble et à la Solidarité mondiale.

Pendant tout le « Printemps de la solidarité mondiale », le Secours populaire français organise près de 250 « Chasses aux œufs » solidaires partout en France, pour le plus grand bonheur de près de 80 000 enfants ! Ce moment festif est l'occasion de partager rires et gourmandises, mais aussi de contribuer à financer la solidarité à travers le monde.

Les bénévoles et les enfants « Copain du Monde » mettent tout leur cœur à préparer ces journées magiques, où familles et amis se retrouvent pour un instant de joie et de partage. Le principe est simple : munis d'un « permis de chasse », petits et grands partent à l'aventure dans les parcs et les forêts, à la recherche des œufs décorés, soigneusement cachés. Une fois la précieuse récolte en main, ils peuvent l'échanger contre de savoureuses friandises... de quoi ravir les papilles et illuminer les visages !

Mais cette chasse aux trésors ne s'arrête pas là. Des stands de sensibilisation à la solidarité internationale invitent chacun à découvrir des initiatives porteuses d'espoir, tout en collectant des dons essentiels pour financer des actions solidaires menées aux quatre coins du monde.

Voici une sélection de « Chasses aux œufs » organisées par le Secours populaire, où solidarité et gourmandise se rencontrent cette année, pour un moment de bonheur partagé :

12 avril-Parc de la Noue-Vierzon	12 avril-Cour du Secours populaire-Vesoul
16 avril-Domaine de la Garde-Bourg en Bresse	12 avril-Square Marcel Pagnol-Noisy le Sec
16 avril-Château de Crémat-Nice	13 avril-Parc de Champagne-Reims
16 avril-parc du Clos de Pouilly-Dijon	16 avril-Parc des promenades-Alençon
17 avril-Jardin de la Belle de mai-Marseille.	16 avril-Parc de l'Orangerie-Strasbourg
19 avril-Parc des Jardins Bas -14h à18h-Moulins.	19 avril-St Malo
19 avril-Parc Siebel -15h-Aubenas	20 avril-Château du Pé-St-Jean-de-Boiseau
19 avril-Bayeux	20 avril-Parc Ferron-Tonneins
19 avril-Angoulême	20 avril-Parc des Buttes Chaumont-Paris
21 avril-Parc Pierre Pitois-La Chapelle St Luc	20 avril-Parc de la Garenne-Angers
21 avril-Saint Brieuç	23 avril-Parc Comtesse Keller-St Rémi
26 avril-Parc du restaurant St-Jacques-Périgueux	17 mai-Chaumont

Par un don de 30€, 60€, 90€ ou davantage, le donateur est partenaire d'une solidarité inconditionnelle et sans frontières, le Secours populaire français appelle aux dons financiers : www.secourspopulaire.fr



Les partenaires de la campagne 2025



9

Par un don de 30€, 60€, 90€ ou davantage, le donateur est partenaire d'une solidarité inconditionnelle et sans frontières, le Secours populaire français appelle aux dons financiers : www.secourspopulaire.fr

Contacts presse Secours populaire français
Charlotte Jorcin – 06 77 04 57 33 – charlotte.jorcin@secourspopulaire.fr
Paul Lê – 06 07 11 70 00 – paul.le@secourspopulaire.fr





Fiche d'identité du Secours populaire français

Le Secours populaire français
en chiffres (2023)

4,1 millions de personnes
aidées en France, en Europe et
dans le monde

98 fédérations départementales
et professionnelles

655 comités locaux

1 300 permanences d'accueil,
de solidarité et relais-santé

92 000 animateurs-
collecteurs bénévoles

Plus de **250** mécènes solidaires

241 actions et programmes de
solidarité dans le monde en
partenariat avec **170**
organisations partenaires locales.

Secours populaire : tout ce qui est humain est nôtre

Jour après jour, ici comme partout dans ce monde, le Secours populaire, association de solidarité reconnue d'utilité publique née en 1945, agit pour un monde plus juste, en permettant à chacun de s'émanciper et trouver sa place de citoyen.

Issu du peuple, animé par lui, mobilisé pour lui, le Secours populaire promeut une relation d'égal à égal véritablement unique et un accueil inconditionnel. Présent partout, au bout de la rue comme au bout du monde grâce à son réseau de partenaires, il valorise systématiquement l'initiative comme mode d'action. Il peut ainsi agir tout de suite pour soulager ceux qui souffrent : actions d'urgence pour pallier les problèmes immédiats, actions dans la durée, parce que l'homme doit être pris en compte dans toutes ses dimensions.

Toute l'année, partout en France, les animateurs-collecteurs bénévoles du Secours populaire se mobilisent pour collecter des fonds et organiser des initiatives de solidarité afin de venir en aide aux victimes de l'arbitraire, des injustices sociales, des calamités naturelles, de la misère, de la faim, du sous-développement, des conflits armés, et faire vivre la solidarité populaire.

Ses 90 000 animateurs-collecteurs bénévoles et tous ceux qu'il rassemble, adultes comme enfants, ses partenaires, entreprises et donateurs... apprennent à s'émanciper, à vaincre le déterminisme social, à vivre la solidarité jour après jour. Ancré sur la vision d'un monde plus solidaire et plus juste, le Secours populaire crée du lien autour de valeurs partagées dans sa visée d'une transformation sociale. Combatif, militant et engagé, il joue un rôle d'aiguillon auprès de tous les pouvoirs en place sans s'y substituer.

Le Secours populaire français, déclarée Grande Cause nationale en 1991, agréée d'éducation populaire, détenant un statut consultatif auprès du Conseil économique et social des Nations unies et membre du comité de la Charte est habilité à recevoir des dons et des legs.

10

Par un don de 30€, 60€, 90€ ou davantage, le donateur est partenaire d'une solidarité inconditionnelle et sans frontières, le Secours populaire français appelle aux dons financiers : www.secourspopulaire.fr